

Sommerende-Blues?
Dann ist es Zeit, den nächsten Urlaub zu planen. Was der Flugplan bietet, was die Koralmbahnstrecke ab Dezember bringt und wohin man günstig per Bus reist.

Von Nina Müller

Die schlechte Nachricht: Der Sommer biegt jetzt in die Zielgerade. Die gute: Gegen den Sommerende-Blues hilft nichts besser, als jetzt den nächsten Urlaub zu organisieren – und das ist dank einiger Direktverbindungen auch noch im Herbst ab Graz noch gut möglich. Egal, ob man noch etwas Sonne im Süden tanken möchte oder einen interessanten Städtereise in kühleren Gefilde vorhat.

Per Flugzeug. Seit dieser Woche geht es ab Graz immer montags auf Mykonos. Die griechische Trauminsel mit den weiß gekalkten Häusern und blauen Kuppeln wird von Avanti Air in Kooperation mit Springer Reisen wöchentlich angeflogen. „Im September können wir noch immer rund 15 Badedestinationen ab Graz anbieten“, informiert Flughafenchef Wolfgang Grimus. So geht es – größtenteils per Charter – mehrmals wöchentlich nach Antalya und Istanbul (Türkei), verschiedene Destinationen in Griechenland, Mallorca und Hurghada (Ägypten), und je einmal pro Woche nach Brac (Kroatien), Calvi (Kor-



Nachtzug: Die Koralmbahn bringt Neuerungen



Ab nach Mykonos: Ein Bild vom Erstflug am Montag



Nur einmal Umsteigen nach London: Mit Flixbus

sika), Paphos und Larnaca (Zypern) und die Kanaren.

Dazu kommen Sonderflüge nach Bari, Malaga, Paphos auf Zypern und Sevilla. Ab 5. Oktober geht es jeweils am Sonntag den ganzen Winter hindurch nach Las Palmas auf Gran Canaria.

Neben den bestehenden Linienflügen nach Berlin, Hamburg,

Frankfurt, München, Wien, Zürich und Düsseldorf bietet Eurowings online ab Oktober bzw. November auch Direktflüge ab Graz nach Köln und Hannover an. Und ab 21. November folgt ein großes Highlight für Städtereisende: Viele Jahre nach dem Aus der Ryanair-Verbindung wird endlich wieder auch London an-

geflogen. British Airways Euroflyer verbindet den Graz Airport drei Mal pro Woche mit Gatwick.

Im (Nacht-)Zug. Ab in den Süden geht es auch klimafreundlich mit dem Nachtzug: Noch bis Mitte Oktober verkehrt der Nachtzug zwischen Bratislava und Split via Graz, während der

Der nächste Urlaub kommt bestimmt

Zug zwischen Warschau und Rijeka sich schon heute in die Winterpause verabschiedet. Regulär gibt es derzeit nur zwei direkte Nachtzug-Verbindungen ab Graz, nämlich nach Berlin (Einstiegen um 19.20 Uhr, Ankunft um 8.14 Uhr) und nach Zürich (Einstiegen um 22.25 Uhr und Ankunft um 9.20 Uhr). Wer viel Zeit hat, kann auch die Tagesverbindungen nach München – damit ergibt sich theoretisch auch eine Verbindung für Menschen, die am liebsten tage lang in einem Bus sitzen: Mit nur einmal umsteigen geht es nach London – die Reisezeit beträgt 27 Stunden, plus sechseinhalb Stunden Umstieg in München. Wer genügend Sitzfleisch hat, kommt mit Flixbus auch äußerst günstig von Graz nach Sofia (15,75 Stunden) oder Rom (13,5 Stunden).

Per Bus. Wer gerne mit dem Bus reist, kann etwa mit Flixbus ab Graz nicht nur nach Wien fahren, sondern auch u. a. auch Zagreb und Ljubljana. Und München – damit ergibt sich theoretisch auch eine Verbindung für Menschen, die am liebsten tage lang in einem Bus sitzen: Mit nur einmal umsteigen geht es nach London – die Reisezeit beträgt 27 Stunden, plus sechseinhalb Stunden Umstieg in München. Wer genügend Sitzfleisch hat, kommt mit Flixbus auch äußerst günstig von Graz nach Sofia (15,75 Stunden) oder Rom (13,5 Stunden).

ALTSTADTKRITERIUM UND DERBY MORGEN

„Massive Verkehrsbeeinträchtigungen“

Altstadtkriterium und Grazer Derby: Morgen ist in Graz einiges los – die Polizei warnt vor „massiven Verkehrsbeeinträchtigungen“ und rät zur großräumigen Umfahrung der Osteinfahrt, ist doch auch die

GU-FESTREIGEN

Vom Fliaga-Fest zum Radfest

Das Wochenende bringt viele Events rund um Graz.

Am Samstag heißt es in Frohneleiten: Musik, Drinks und Stimmung beim „Fliaga Fest“ beim Landhaus Rois. Die „Blechquetscher“ heizen mit zünftiger Livemusik ein. Schon ab 14 Uhr lädt die Marktgemeinde Gratwein-Straßengel am Vorplatz des Ex-Gemeindeamts Eisbach-Rein zum Sommerfest. Und Kalsdorf tanzt am Samstag ab 18 Uhr aus der Reihe: Getanzt wird im St.-Anna-Park unter freiem Himmel. Die Musik kommt von Werner Höflechner (Austropop) und DJ Erich Fuchs.

Wetterbedingt abgesagt ist dafür der letzte Stopp der

Kleine Zeitung-Freibadtour, die für Samstag im Naturbad Eggersdorf geplant war.

Am Sonntag findet in Laßnitzhöhe ein Radfest rund um die Eröffnung und Beschilderung der Genussradtouren 733 Hügellandtour und 734 Schmankerl Tour statt. Um 9 Uhr gibt's eine Radtour, ab 12 Uhr wartet im Kurpark ein buntes Bühnenprogramm.

Am Montag ab 17 Uhr lädt dann noch Hitzendorf zum Eröffnungsfest der neuen Bibliothek. Neben einem Kinderprogramm lesen auch bekannte Hitzendorfer aus Büchern, die man „ihnen vielleicht nicht zugetraut hätte“.

ANZEIGE

Das hätt' ich gern!

Mitbieten lohnt sich

Jetzt entdecken & ersteigern!



Renate Plesch-Maierhofer
Hönigtal Schulstraße 33
8301 Kainbach b. Graz



Wohlfühlanwendung mit Aromaölen und IL-DO Körperkerzen ist eine sanfte und ganzheitliche Methode, die sowohl für Kinder als auch für Erwachsene geeignet ist. Sie zielt darauf ab, Entspannung und Wohlbefinden zu fördern, Blockaden zu lösen, Geist sowie Seele wieder in Einklang zu bringen.

45. Herbst-Auktion
17.9. bis 24.9.2025

Jetzt registrieren und mitbieten!
auktion.kleinezeitung.at



KLEINE
ZEITUNG
Auktion

WICHTIGE NOTDIENSTE

Feuerwehr 122 • Polizei 133 • Rettung 144 • Euro-Notruf 112
Ärztenotdienst und Gesundheitsfragen 1450
Krisenintervention 130 • Telefonseelsorge 142
PsyNot 0800 44 99 33 • Tierärztlicher Notdienst 68 11 68
Steirisches Hilfetelefon - Krisenhilfe zu Beziehungsproblemen und Beziehungsgewalt: 0800 20 44 22 • Männernotruf 0800 246247

Aktuelles aus der Region: www.kleinezeitung/graz

APOTHEKEN-BEREITSCHAFTSDIENSTE

Nachtdienstwechsel um 8 Uhr.
Volksgartenstraße 20
Lauzilgasse 21 Tel. 26 20 20
Mariatroster Str. 190 Tel. 39 89 39
Jakominiplatz 15 Tel. 71 34 31
Burenstraße 72 Tel. 83 01 61
Opernring 24 Tel. 57 44 77
Hart bei Graz, Harter-Süd-Straße 2 Tel. 82 96 47

ALTSTADTKRITERIUM UND DERBY MORGEN

„Massive Verkehrsbeeinträchtigungen“

Altstadtkriterium und Grazer Derby: Morgen ist in Graz einiges los – die Polizei warnt vor „massiven Verkehrsbeeinträchtigungen“ und rät zur großräumigen Umfahrung der Osteinfahrt, ist doch auch die